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Piracanjuba, 05 de outubro de 2023. 

REQUERIMENTO 

O vereador que o presente subscreve, requer do Exmo Sr. Presidente 

Bruno Vicente da Silva, após a anuência do Plenário, o envio de expediente a 

Secretária da Assistência Social, questionando quanto a secretaria tem de 

recursos para contratação de profissionais. Gostaríamos que nos enviasse o 

extrato bancário desta conta destinada a essa finalidade. 

JUSTIFICATIVA 

O presente requerimento justifica-se pela necessidade de se obter 

respostas para cobranças recorrentes da população Gostaríamos de saber 

quanto a Secretaria de Assistência Social tem de recursos para contratação de 

profissionais da área. Sendo que foi informado na Rádio Geração FM que a 

Secretaria de Assistência Social tem um fundo próprio para contratação de 30 

pessoas, qual é esse recurso. 

Aguardamos a resposta o mais rápido possível. 

Desde já agradecemos a atenção e colocamos à disposição para 

trabalharmos juntos em prol do nosso município. 

ndo A 	Wagahães SiIv 

Vereador 


